

【ねがいましては】

第37号

平成3年8月27日

共和珠算塾 新浜

今年のキャンプも無事終わりました。昨年より1日増やして4泊5日での日程で行いました。私自身の感想としては4泊ではまだ短い・・・です。

キャンプ場は日中涼しく曇りがち、夜はハッと白いものが見えるほど涼しすぎました。さすがにワンパク戦争と名付けた、水鉄砲による遊びはできませんでした。子どもたちは一番楽しみにしていたようですが・・・。

子どもたちの素顔で光ったところがいくつかあります。まず、電車の中ですいてきたので「オヤツイイヨ」の声にけっこうみんな、おかしをくれるんです。そしてY君はスナック菓子を持ってみんなに「どうぞ、どうぞ」とふるまっています。社交性に関しては今すぐにでも社会に出られる！

私たちの小学生時代は、他人にあげるなんて「もったいない！」が先だったかな？

そしてキャンプ場にたどり着き、さっそく寝る時間と起きる時間を班ごとに決めさせて・・・けっこうどの班もあたりまえな時間を書いてきます。班長さんは皆6年生、責任感というものがあるんですね。とてもよく働く。そして班をなんとかきりもりしようとがんばってる。三者三葉に・・・。けっこう班の中ではいざこざやっていたようです。ある班では意見の対立がありました。簡単に言えば「ケンカ」、そこへスタッフの高校生が仲裁にはいってなんとか解決。そのあとふたりはトランプで「いやーY君はうまいから」などと、もう楽しそうに遊んでいます。その光景を見ながら、私はうれしくてニコニコしておりました。高校生はキヨトンとした顔。

毎日夕方になると町まで買い出しに出ます。スーパーでお金を渡されて、レジで「2, 480円です」と言われて、2, 610円を出すT君、アレアレきみ、そろばん習ってるんだよなー。私はちょっとはずかしかった。

野球では男女混合でけっこうみんな打ったもんなー。

クワガタムシに指をはさまれて「イテーッ」と大声は出さんだけれども、指はそのままじつとしたままで、けっして虫をふりはらおうとしなかったN君。君はやさしいです。

全員で山登って、ひとりもずっこけなく最後まで歩ききったのもすごかった。

一日ずっと時計なしの日、一番時計を気にしていたのは高校生のKちゃんでした。

ローソクで夜を過ごそうという話の時、泣いていた子もいました。

スタッフのKちゃんは実によくやってくれました。全員の名前をまず覚えようとしてました。自分からどんどんバンガローへ行って遊んでました。きっとみんな君のことは忘れないでしょう。

今年は一番疲れたキャンプでした。でも、今こうして振り返ってみると、私自身の勉強が数多くありました。皆さんにお礼を言います。

そして、このキャンプに参加しないのに手伝ってくれ、また、心配してくれた中学生の方々に心からお礼をいいます。「ありがとうございました。」

◇9月の予定

14日（土） 第225回検定試験申し込み締め切り

28日（土） 検定試験 4～10級 本番 共和珠算塾

29日（日） " 3級以上 本番 中央商業高校

時間・持ち物などは塾で教えます